
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「一学期を振り返って」 

今年度より PTA会長を務めさせていただくことになりました林と申します。至らないと 

ころ、多々ありますがよろしくお願いします。保護者の皆様、教職員の方々に助けてもら 

いながら精一杯頑張ります。 

 一学期は、運動会がありました。気温も低いということで体育館での開催となりました 

が、けがもなく、無事に終わることができました。児童・生徒の皆さんの一生懸命走る姿 

や、団体競技でのハラハラ・ドキドキ感が伝わり、日頃の練習の成果が発揮できたと思い 

ます。教職員の指導と保護者の方々の声援、地域の皆様のおかげで盛り上がった運動会に 

なりました。 

 子どもたちの成長・発達を見守り、誰とでも気さくに話せるよう、笑顔が絶えない PTA 

を目指したいと思います。これからもよろしくお願い致します。 

子供たちの活動を支える PTA活動 

  ４月の入学式に始まり、寒さのため体育館で実施した運動会、校外学習に現場実習など、 

様々な学習活動を行ってきた１学期も終わり、夏休みに入ります。少し慌ただしかった４月 

の新しい生活をスタートし、様々な学習活動を行っていくたび、お子さまたちの活動は安定 

し、落ち着いた学校生活を送るようになったのではないかと思います。学校の教育活動も、 

子ども達の成長、学校を取り巻く社会情勢など様々な状況を見ながら、子どもたち一人一人 

の将来に向けて今何が必要で、何ができるのかということを考え学習活動を職員一同取り組 

んできています。保護者の皆様には日頃より、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。 

 また、PTA 活動では、今年度初めて親子レクで地域への奉仕活動としてとっかりセンター駐車場周辺でのゴミ拾

いを行いました。皆さん家族でのゴミ拾いも楽しく行い、あっという間にゴミ拾いも終了し、ガリンコタワー見学。

そしてメインの焼き肉。普段あまり保護者同士でゆっくり話をする機会がない中、おいしい焼き肉を食べながら会

話が弾んでいました。子供たちもお腹いっぱい焼き肉を食べ、学年の枠を超えて子供同士が一緒に公園の遊具で遊

んでいました。PTA 活動は、このように子供たちの活動を豊かにするために保護者、教員が一緒に考え、行動する

ことが大切だと考えています。今回の親子レクは、保護者同士のつながりや保護者と教員のつながりをもつことが

できたことや子供たちがいっぱい楽しめたことから親子レクは大成功でした。皆さんご協力ありがとうございまし

た。まだまだ平成 30年度は始まったばかりです。PTA活動もこれからが本番です。子供たちのために、いろいろな

アイディアを出して一緒に取り組んでいきましょう。今回参加できなかった会員の皆様も次の機会があります。是

非 PTA活動へのご協力をお願いします。 

個人情報のため、

ホームページに

は掲載しません。 
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PTA会長 林 勝江 

校長 仲谷 智 



 

 

 

１学期は、社会部が主催の花壇整備と親子レク、研修部が主催の茶話会、そして各学部役員が主催の懇親会が

行われました。たくさんの御協力、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

６月１日（金）に、PTAの皆さんで学校前花壇の整備を行いました。 

中学部の生徒の協力もあり、人数は総勢３０名ほど。雑草を抜いて、 

土をおこして、最後に色とりどりのマリーゴールドやベコニアの花を 

植えました。学校を鮮やかに彩る花々と一緒にみんなの笑顔が広がり 

ました。（社会部：黒川） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親子レクお疲れ様でした。雨ばかりの中の晴れの日で、天気に恵まれた絶好の焼き肉日和でしたね！ 

楽しそうに食べている子供達を見られて良かったです。普段なかなかお会いできない先生や他学部の親御さんと

もお話ができて楽しい一日になりました。海洋公園ではゴミ拾いをして地域貢献。広場は思いの外ゴミが少なか

ったです。その後のオホーツクタワー。なかなか足を運ばないスポットですが、改めて行ってみると癒されたり、

生き物を近くで見たり触れたりできて楽しめました。いろいろ準備していただいた先生方、大変お世話になりま

した。ありがとうございました！そして参加していただいた皆様、楽しい時間をありがとうございました。今後

もいろいろな体験をみんなでできたらと思います。（社会部：山根 未希） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花壇整備 

親子レク 

たくさんのご参加、ありがとうございました。 

お腹いっぱい、おいしいお肉を食べることができました！ 



 

 

 

７月１３日（金）に、第１回目のＰＴＡ茶話会が開催されました。 

紋別ひまわり基金法律事務所の弁護士を講師にお招きし、「成年後見 

制度」をテーマに講演をしていただきました。 

『保護者さんが亡くなった後、お子さんの身の回りのことは誰が管理 

しますか？』と、印象的な問い掛けから講演は始まりました。制度の概 

要や手続きの方法、実際に紋別市であった事例を紹介していただきまし 

た。参加された保護者からは、「難しかったけれど、勉強になった」「子 

どもの将来を考える機会になった」などのお声をいただき、充実した茶 

話会となりました。（研修部：小川） 

PTA 専門部会 今後の活動計画 

日 時 内 容 担 当 

平

成

３

０

年 

８月２４日（金） ・平成３０年度北海道特別支援学校知的障害教育 

 ＰＴＡ連合会道北地区大会（北見市） 

 

９月 ８日（土） 

９月 ９日（日） 

・第５３回北海道特別支援教育振興大会・第４３回北海道特別支援

教育関係ＰＴＡ研究大会・第１８回合同大会（小樽市） 

 

１０月１９日（金） 

  ９：００～ 

 １５：００ 

・ＰＴＡ施設見学会 

 

 

研修部 

１１月３０日（金） ・ＰＴＡ懇親会 

 

 

広報部、研修部 

１２月２１日（金） ・広報誌「おおやま」平成３０年度第３号発行 広報部 

平

成

３

１

年 

２月 ８日（金） ・第３回ＰＴＡ専門部会、三役会  

２月２２日（金） ・ＰＴＡ役員会  

２月～３月 ・第２回ＰＴＡ茶話会 

 

 

研修部 

３月 ５日（火） ・ＰＴＡ懇親会 

 

 

三役、社会部 

３月１３日（水） ・広報誌「おおやま」平成３０年度第４号発行 広報部 

通

年 

 ・リングプル回収 

 

 

 

 

社会部 

 

 

 

バスに乗って、北見の「生活介護」や「就労継

続支援Ｂ型」などの施設を見学します。 

他学部の先生や保護者と親睦を深めたり、学校祭

の話題で盛り上がったりしましょう！ 

今年度最後の懇親会です。 

１週間後は卒業式。思い出を語り合いましょう！ 

引き続き、リングプル回収を行っています。 

家庭で集めたリングプルは、玄関前のリングプル

置き場へお願いします。 

内容は検討中です。 

詳細は決まり次第ご連絡します。 



 

 

 

 

 ６月９日に運動会が行われました。あいにくの天気で体育館での実施となりましたが、グラウンドよりも競技

を近くで見ることができたり、保護者の方々や観客からの声援が大きく聞こえたり、一体感を感じることができ

た運動会だったのではないでしょうか。 

 今年度入学した保護者の方に、運動会の感想をいただきましたのでご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「初めての運動会」 能戸 朋子 

 周は、幼稚園に年長の１年間だけ通ったので、運動会は１度しか経験していません。同じ場所にじっとしている

ことが難しく、ずっと走り回ってしまいます。今年の運動会では目印の椅子を用意していただき、森先生が側につ

いてスケジュールとトークンシステムを使って視覚で指示をしてくれました。時々離れてしまうことはあっても、

ほとんど自分の場所に留まり開会式に参加する姿に手法の大切さをつくづく感じました。友達宅急便では、周の大

好きな水色のペットボトルを用意してくれ、嬉しそうに運んでいました。先生方にたくさん工夫していただいたお

かげでとても楽しい運動会になったようです。終了後にもらったスペシャルカード（大好きなシンカリオンで作っ

てくれた）は、今も冷蔵庫に貼って毎日眺めています。運動会が周にとって楽しい思い出として残ったのが何より

も嬉しいです。ありがとうございました。来年も楽しみです！ 

「運動会」 渡辺 理恵子 

 中学生になり初めての運動会は天候が悪く残念ながら体育館での実施となりましたが、本人は気にすることもな

く競技に参加することができました。 

 ラジオ体操では、みんなの前に出ても恥ずかしがらずにしっかりでき、短距離走でもよそ見をせずにゴールする

ことができました。 

 めくっていいともは、得意（？）の大玉ころがしだったので早くゴールできました。全校リレーも最後まで盛り

上がり応援も熱くなってしまいました。 

 始めは、最後までやり遂げられるか心配もありましたが、本番では私が思っている以上に頑張っていました。 

中学生になって数ヶ月ですが、できることも増えてきたと思います。中学部で作ったお揃いの T シャツを着た息子

を見て少し大人になったかなと思えた一日でした。 

「頑張った運動会」 新岡 しのぶ 

 高校１年生になって、初めての運動会。練習の様子は、先生から「ちゃんとできていますよ」と聞かされていま

したが、本番では、競技種目を間違えないでできるのか心配していました。何回も家で練習をしていました。とこ

ろが、本番当日、ラジオ体操から始まり、全競技を全力で頑張る姿に感動しました。こんなに真実が楽しそうに笑

顔で頑張ることができたのも、きっと大好きな先生達に支えられているからだと思います。 

 これからまだ迷惑をかけるかもしれないけど、「子育て」には何かと手のかかる真実だけど、私も日に日に成長し

ていく姿を感じて見守っていきたいと思います。 

 いろいろと先生達に頼ったり、甘えたり、言いたいことが言えない真実ですが、これからもよろしくお願いしま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

最後までご覧いただきありがとうございます。１学期の PTA活動と運動会の様子を紹介しま

した。今年度は、他にも学部毎に懇親会が行われました。学部毎の開催ということで、先生方と

保護者の方々がより密に親睦を深めることができたのではないでしょうか。 

広報誌第３号は、各研究大会や施設見学会、学校祭の様子。保護者企画として、近年転勤して

きた先生方への一問一答のコーナーを掲載予定です。          PTA広報部 船水 

 

個人情報のため、ホームページには掲載しません。 


